

---

# PlantaDoce.

---

Empresa

## Johnson&Johnson adquiere LifeScan por más de 1.780 millones de euros

La compañía estadounidense ha aceptado la oferta de Platinum Equity para adquirir su negocio de LifeScan por 1.785 millones de euros.

---

PlantaDoce  
13 jun 2018 - 17:00

Nueva operación corporativa en la industria de la salud. La estadounidense Johnson&Johnson ha aceptado la oferta de Platinum Equity para adquirir su negocio de LifeScan por 2.100 millones de dólares (1.785 millones de euros). **LifeScan está especializada en productos de medición de glucosa en la sangre.**

Esta aceptación tuvo lugar después de una consulta con los comités de empresa y representantes sindicales correspondientes. El cierre de la transacción está previsto para finales de 2018, pendiente de la correspondiente aprobación normativa.

Según ha informado *Reuters*, Platinum Equity le había dado a Johnson&Johnson hasta mediados de junio para que aceptara la oferta por la unidad que fabrica productos para controlar la glucosa en sangre.

La marca más reconocida de LifeScan es OneTouch. En todo el mundo más de veinte millones de personas dependen de los productos de esta marca, para llevar a cabo tratamientos indicados contra la diabetes.